

高山社会福祉会 新宮保育園



(概要) 夏休み前の学級懇談会にて、小学校の校長先生より「基本的な生活習慣」についてのお話を聞く機会を位置づけています。そして、講話の内容に合わせて、夏休み中の「話そう! 語ろう! わが家の約束」運動をタイミングよく呼びかけています。

(約束) おへやからだいでところまでおおばあの手をひいてあげる。おおばあの手のとどかないものをとってあげる。

「話そう! 語ろう! わが家の約束」実践カード

「家庭教育を実践する日」は 毎月第3日曜日と「8」のつく日です。

わが家の約束宣言

- おへやから「だいで」まで!
- おおばあの手をひいてあげる。
- おおばあの手のとどかないものをとってあげる。

月日	9/1	9/2	9/3	9/4	9/5	9/6	9/7
曜日	日	月	火	水	木	金	土
約束を守りましたか	○	×	○	○	○	○	×

子どもから 家族へのメッセージ

あかちゃんのおせわをするよ。おもたいにもつもつよ。

保護者から 子どもへのメッセージ

ちいっこやお年寄りにもやさしく。まわりを見て気を利かせて、たくさんお手伝いしてくれてすばらしい!!

☆ 学校で楽しかったことや がんばったことも 家族に話しましょう。

子どもから

あかちゃんのおせわをするよ。おもたいにもつもつよ。

家族から

小さい子やお年寄りに優しい○○ちゃん。まわりを見て気を利かせて、たくさんお手伝いしてくれてすばらしい!!♡

(約束) ふとんしき

「話そう! 語ろう! わが家の約束」実践カード

「家庭教育を実践する日」は 毎月第3日曜日と「8」のつく日です。

わが家の約束宣言

布団敷き

月日	9/2	9/3	9/4	9/5	9/6	9/7	9/8
曜日	月	火	水	木	金	土	日
約束を守りましたか	○	○	○	○	○	○	○

子どもから 家族へのメッセージ

お布団敷いて、みんなありがとうと言ってくれてうれしかった。みんなでいっしょにねられるのもうれしい。

保護者から 子どもへのメッセージ

毎日、言わなくても、寝る前になったら家族全員分の布団を敷いてくれたね。とても嬉しく、成長したなと思いました。「一緒に隣で寝よう」と言って、お話ししながら眠ったことも良い思い出になります。

☆ 学校で楽しかったことや がんばったことも 家族に話しましょう。小学教にはあんなも嬉しいのか(自覚してからの)笑やがまを覚えても、自分から行ったり、暑熱の時は知床したり、自分でできることが増えてきたと思います。

子どもから

おふとんをしくと、みんなが「ありがとう」と言ってくれてうれしかった。みんなでいっしょにねられるのもうれしい。

家族から

毎日、言わなくても、寝る前になったら家族全員分の布団を敷いてくれたね。とても嬉しく、成長したなと思いました。「一緒に隣で寝よう」と言って、お話ししながら眠ったことも良い思い出になります。

(まとめ) 年長児をもつ保護者に向け、夏休み前の学級懇談会を活用した小学校の校長先生による講話(入学前に必要な生活習慣)とわが家の約束運動の組み合わせがとても効果的です。各家庭に合った楽しくあたたかい取組がすばらしいです。